



La COPPPAL se pronunció contra el bloqueo a Cuba, la independencia de Puerto Rico y por la recuperación de las Islas Malvinas.

El inicio del siglo XXI en América Latina y el Caribe, estuvo signado por el surgimiento de presidentes y líderes como Hugo Chávez, Lula, Néstor y Cristina Kirchner, Tabaré Vázquez y José “Pepe” Mujica, Fernando Lugo, Evo Morales, Rafael Correa, Daniel Ortega, Sánchez Cerén, Leonel Fernández y la presencia histórica de la Revolución Cubana con Fidel y Raúl.

Estos gobiernos llevaron adelante políticas públicas que se caracterizaron por la recuperación de soberanía, la reparación de los daños sociales causados por el neoliberalismo y las dictaduras, la generación de nuevos derechos y el impulso a los procesos de integración latinoamericanos.

Las conquistas y avances logrados se ven ensombrecidos por el permanente acoso de fuerzas retardatarias contra la República Bolivariana de Venezuela, por los golpes parlamentarios y cívicos militares que destituyeron a Manuel Zelaya en Honduras, Lugo en Paraguay y Dilma Rouseff en Brasil, sin olvidar los intentos fallidos en Ecuador y Bolivia.

América Latina atraviesa una coyuntura semejante a la que dio origen a la COPPPAL. En aquel momento, se trataba de recuperar la democracia y las libertades públicas, violadas por las dictaduras militares.

Hoy, se está ejecutando en el continente, un plan desestabilizador diseñado por el imperio para restaurar el viejo orden conservador y autoritario.

Para ello cuenta con la complicidad de los grupos económicos, los medios de comunicación y el Poder Judicial.

XXXIV Reunión Plenaria COPPPAL: Declaración de Asunción

Escrito por COPPPAL

Lunes, 24 de Octubre de 2016 14:22

Estamos en un contexto mundial de creciente conflictividad. La recesión económica, el accionar de los “fondos buitres”, la creciente disputa entre los EEUU de América, China, Rusia y otros actores emergentes, tiende a causar conflictos cada vez más intensos.

Es en este contexto se vuelve imprescindible profundizar nuestra lucha por una Patria Latinoamericana, Justa, Libre y Solidaria.

Reafirmamos nuestro compromiso con el proceso de Paz en Colombia, saludamos el anuncio de negociaciones con el ELN y valoramos los esfuerzos que se están realizando para lograr una Paz Justa para todos.

Por el fin del bloqueo a Cuba

Por la recuperación de las Islas Malvinas

Por la Independencia de Puerto Rico

Por el respeto de los Derechos Humanos

Por una Democracia Participativa con Justicia Social

¡¡¡Por la Segunda y definitiva Independencia de los Pueblos de América Latina y el Caribe!!!

Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe

Asunción, 14 de octubre de 2016